

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala berkat dan kasihNya kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan penelitian dan skripsi ini dengan baik dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi ini berjudul “Studi Kelimpahan Dan Keanekaragaman Zooplankton Di Perairan Danau Toba Kecamatan Muara Kabupaten Tapanuli Utara”. Skripsi ini disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Sains, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Unimed.

Pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan terima kasih pada bapak Drs. Zulkifli simatupang, M.Si, selaku dosen pembimbing yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran sejak dimulainya penulisan proposal penelitian sampai selesainya penulisan skripsi ini. Terima kasih juga kepada Bapak Prof. Dr. rer. nat. Binari Manurung, M.Si, Ibu Drs. Masdiana Sinambela, M.Si, dan Bapak Drs. Hudson Sidabutar M.S, selaku dosen penguji yang telah banyak memberikan saran dalam melengkapi isi dari skripsi ini. Penulis juga mengucapkan trimakasih kepada Ibu Dra. Uswatun Hasanah, M.Si selaku kepala Laboratorium Biologi yang telah memberikan tempat dan waktu selama penelitian.

Saya juga mengucapkan terima kasih kepada Ibu Khairiza Lubis S.Si, selaku dosen pembimbing akademik yang telah banyak membimbing selama perkuliahan di Unimed serta kepada seluruh dosen beserta staf pegawai yang ada di jurusan FMIPA UNIMED.

Teristimewa saya sampaikan terima kasih kepada Ayah saya Eron Siregar dan Ibu saya Rumondang Sianturi yang selalu mendoakan saya, mendidik, dan memotivasi sampai saat ini. Juga buat Abangku Syariful Siregar serta Adikku Sri Rejeki Siregar, Irma Surya Siregar, Harvest Siregar, Tio Marta Siregar, Nia Cahaya Siregar, dan Gunado Siregar yang banyak memberikan motivasi dalam menyelesaikan studi di UNIMED ini.

Terimakasih juga saya ucapkan buat teman-teman (Susi, Uly, Siti, Meyta, Vera, Jannes, Alfonsus) yang telah banyak membantu dan memberikan semangat. Dan juga kelompok kecil “Kelompok Eurecha (K’lusi, K’dona, B’salam, Kak Ika, Susi, Siti, Meyta, Hertiana, Jenny, Fretty) yang selalu memberi dukungan dan doanya. Buat teman-teman Non Dik ’10 semuanya, terima kasih buat semuanya. Semoga Tuhan Yesus selalu menyertai kita.

Penulis menyadari bahwa masih banyak kekurangan yang ada dalam penulisan sikripsi ini. Oleh karena itu penulis mengharapkan saran yang membangun demi sempurnanya sikripsi ini. Kiranya sikripsi ini dapat memberi manfaat.

Medan, Juli 2014

Penulis,

Sartika Siregar
NIM. 4101220008

THE
Character Building
UNIVERSITY